

新型コロナウイルス感染症に伴う学校の対応・対策について

野間小学校

県独自の緊急事態宣言の終了，県内及び島内における感染状況などを踏まえ，10月1日からの取組について，以下のとおりとします。引き続き，感染予防への取組にご理解とご協力をお願いいたします。

10月1日からの取組

- 1 体育服での登下校は当分の間，可とします。（上着は白のポロシャツでも構いません）
- 2 島外へ外出する場合，PCR検査や抗原検査を受けて陰性が証明されていない場合には帰島後，2週間の自宅待機を行うという措置は解除します。外出する際は，感染予防のため，マスク着用，3密を避ける，手洗いの徹底及びこまめな手指の消毒などは引き続き取り組んでくださるようお願いいたします。

引き続き行う主な取組

- 1 登校前の体温を測定し，「健康状態確認表」への記入を行い，担任へ提出してください。
※発熱や風邪等の症状が少しでもみられる場合は，登校せず自宅で静養してください。
- 2 教室内ではマスクを着用します。（必ずマスクを持たせてください。予備も含めて。）
- 3 石けんによる正しい手洗いを徹底します。（ハンカチやタオルを持たせてください）
- 4 給食時間は，グループをつくらず，全員が同じ方向を向き，黙食をします。
- 5 水道場での密を避けるため，できるだけ各自，水筒（お茶、水）を準備してください。
- 6 学習における主な感染症対策について
学校内では基本的にマスク着用，換気を徹底する，できる限り間隔をとる，近距離で大声を出す活動は控えるなどのこれまでの取り組んでいる感染症対策は継続しながら，学習を進めていきます